

# MALI MEDICAL

---

## NOUVELLES

## NEWS

La revue Mali Médical a l'intention d'organiser dans le cadre de son partenariat avec Environmental Health Perspectives (EHP) and American Journal of Public Health (AJPH) un atelier régional sur le management des revues biomédicales d'Afrique francophone.

Les objectifs de cet atelier sont :

- Donner à chaque participant les outils nécessaire au management de la revue locale
- Améliorer la qualité de chaque journal participant

Les participants attendus sont les membres du Comité de rédaction de la revue de préférence un rédacteur ou un trésorier

L'atelier financé par EHP/AJPH à travers Fogarty center se tiendra au courant de l'année 2008.

Pr Siaka Sidibé  
Rédacteur en chef de Mali Médical

Mali Medical journal plan to organize under the partnership of Environmental Health Perspectives (EHP) and American Journal of Public Health (AJPH) a regional workshop on biomedical journal managing for French speaking countries of Africa.

The objectives of this workshop are to :

- \* provide to each participant tools for managing his home journal
- \* promote the quality of each journal participant

The attendees must be a member of journal editorial board preferably the editor or the treasurer.

The workshop sponsored by EHP/AJPH through Fogarty center will be unrolled in 2008

Pr Siaka Sidibé  
Editor in Chief of Mali Medical

---

h